

Divulga la OMS cifra récord de casos diarios en el mundo



Ginebra, 10 jul (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) reportó una cifra récord de contagios diarios de Covid-19, más de 228 000, por lo que el mundo ya superó los 12 millones de casos confirmados.

De acuerdo con el balance oficial, en la última jornada se contabilizaron 228 102 nuevos enfermos del coronavirus SARS-CoV-2, una cifra inédita desde que apareció el padecimiento a finales de 2019.

De esta forma el mundo acumula más de 12,1 millones de casos confirmados de Covid-19, así como más de 551 000 fallecimientos.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, sostuvo este viernes que pese a la acelerada velocidad de propagación del virus, es posible controlar la pandemia si se hacen los esfuerzos correspondientes.

“Solo una acción agresiva combinada con la unidad nacional y la solidaridad mundial pueden revertir la trayectoria de la pandemia”, declaró en conferencia de prensa en esta ciudad suiza.

El especialista reiteró la necesidad de aplicar pruebas de detección, rastrear los casos y aislar a los pacientes, como única vía “para romper las cadenas de transmisión”.

De su lado, el director de Emergencias Sanitarias de la OMS, Michael Ryan, señaló que a raíz del desconfinamiento aplicado en numerosos países, era esperable que se produjeran rebrotes.

“Si el virus está presente, aprovechará todas las oportunidades para propagarse”, indicó, y subrayó que “siempre hay un riesgo”.

Por otra parte, consideró que en las circunstancias actuales resulta muy improbable conseguir la erradicación completa de la Covid-19.

“Hay algunos escenarios particulares en los que podría ocurrir, como estados insulares, pero incluso allí hay riesgo de reimportación”, manifestó.

América se mantiene como el continente más afectado por el padecimiento con 6,2 millones de casos y más de 276 mil muertes, en tanto Estados Unidos y Brasil continúan con situaciones muy complejas, en los dos primeros puestos de los países más impactados en el mundo.

La nación norteamericana acumula más de tres millones de contagios y más de 161 mil decesos, en tanto el gigante suramericano suma 1,7 millones de casos y más de 67 mil fallecimientos.

En la región, también presentan un panorama difícil Perú, Chile y México, que además entran entre las 10 naciones más afectadas a nivel internacional.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228193-divulga-la-oms-cifra-record-de-casos-diaros-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba